

忠類のどろぼう

浴衣でわいわい

8月5日に忠類保育所で夏まつりが開催されました。

子どもたちは、夕方からお気に入りの浴衣を着て忠類保育所に集まってきました。

一生懸命練習して覚えた盆踊りの後は、用意されたゲームや出店を楽しみました。

最後には、たくさんの花火が打ち上げられました。子どもたちは、夜空に輝く花火の迫力と美しさに、じっくり笑顔で喜んでいました。



ふるさと運動会

8月21日、幕別町体育連盟忠類支部主催による「ふるさと忠類運動会」が忠類小学校グラウンドで開催され、たくさん地域住民が参加しました。

「日ハムの星」や「黄金の玉入れ」、毎年恒例の「ムカデ競争」など8種目が行われ、晴天の夏空の下、心地よい汗を流していました。



ちゅうるい夏まつり

「ちゅうるい夏まつり」が7月29日、忠類地区の商工会館前で開催されました。

会場では焼きそばやかき氷などのたくさんのお店が並び、「ナウマン・ウインド・アンサンブル」による吹奏楽ライブやかわいい子どもたちのバトントワリング、ビンゴ大会、抽選会などで会場は盛り上がっていました。

祭りの最後には、忠類地域のイベントにはつきものの「もちまき」が行われ、大いに賑わいました。



防災無線の電池を確認してください

みなさんの自宅に設置されている防災無線の個別受信機は、普段は家庭用電源で動作していますが、停電時でも使用できるように乾電池が入っています。(単2電池4本)

この乾電池が切れていると、災害時等の緊急放送を聞き逃すおそれがありますので、防災無線前面の「乾電池」と書かれた部分が赤く光ったままになっているかどうか確認してください。

もし、点滅(点灯、消灯を繰り返す)している場合は、乾電池を交換してください。

コンセントにつなげていれば、電池を使っていないので消耗しないと思われがちですが、電池は使用していなくても放電したり、老朽化による液漏れが発生して使用できない場合があります。定期的に電池の消耗を確認してください。

